

## Medienmitteilung

# Weihnachtszeit in Solothurn

Solothurn/Bern, 24. November 2022 – In genau einem Monat ist es soweit: In den festlich geschmückten Häusern werden die lang erwarteten Weihnachtsgeschenke ausgepackt. Noch kein geeignetes Geschenk? In Solothurn gibt es zahlreiche Möglichkeiten, das passende zu finden und dabei auch noch etwas Schönes zu erleben – sei es kulturell, kulinarisch oder kalendarisch.

Während der <u>Weihnachtszeit in Solothurn einzukaufen</u> bedeutet mehr als nur Shoppen. Die schmalen, festlich beleuchteten Gassen und die schön dekorierten Schaufenster in der schönsten Barockstadt der Schweiz bringen Besucherinnen und Besucher zum besinnlichen Träumen. In einer historisch wertvollen Kulisse und mit einem abwechslungsreichen Angebot findet jede und jeder das passende Weihnachtsgeschenk. Die Geschäfte haben ihre Türen ausserdem auch am dritten und vierten Adventssonntag geöffnet.

#### Geschenkideen

Geschenke müssen nicht immer materiell sein. Wie wäre es damit, Musik zu verschenken? Die perfekte Möglichkeit bieten Geschenktickets für das <u>Classionata Musikfestival</u>, das vom 30. März bis 02. April 2023 im Konzertsaal Solothurn stattfindet. Der im Kanton Solothurn wohnhafte Andreas Spörri ist Intendant und musikalischer Leiter dieses Klassik-Festivals und wird persönlich das Symphonieorchester der Volksoper Wien dirigieren.

Ein weiteres kulturelles Geschenke-Highlight ist das Weihnachtsabo vom Theater Orchester Biel Solothurn. Im Wert von CHF 150.– kann ein Abo verschenkt werden, das für drei Vorstellungen oder Konzerte nach Wahl in Biel und Solothurn gilt. Das Weihnachtsabo ist ab sofort bis zum 31. Dezember 2022 an den Theaterkassen in Biel und Solothurn erhältlich. Geschenkgutscheine können auch für unterhaltsame Filme in den Solothurner Kinos oder für spannende Stadtführungen gekauft werden.

### Kulinarische Höhepunkte

Die Solothurner Gastronomieszene überzeugt auch zur Weihnachtszeit mit feinen Spezialitäten. Die hippe Bar Solheure beispielsweise bietet in ihrem Chalet "Chalheure" bis Mitte Januar jeweils von Donnerstag- bis Samstagabend herzhaftes Fondue an. Der aufgetischte Käse wird übrigens ganz aus der Nähe bezogen. Während die Jakob Käse AG aus Bucheggg ihre Hausmischung liefert, bietet die Molkerei Lanz in Obergerlafingen eine alkoholfreie Variante an. Das Fondue-Chalet eignet sich auch perfekt für Team-Events mit bis zu 28 Personen.

Fondue und weitere winterliche Spezialitäten gibt es auch im Winter Wunderland, welches dieses Jahr auf dem Dornacherplatz durchgeführt wird. In der grossen und gedeckten Aussenbar werden die Gäste mit wärmendem Tee oder Glühwein versorgt. Im gemütlichen Holz-Chalet mit total 160 Sitzplätzen wird ein vielfältiges Angebot lokaler Speisen wie Käsefondue, Salate oder Apero Plättli angeboten. Viele schöne Weihnachtsbäume bringen das Gelände und die Gäste in Adventsstimmung. Das Winter Wunderland ist seit dem 17. November offen und schliesst seine Tore am 31. Dezember 2022 wieder.



#### Adventskalender in Solothurn

Jeden Tag vom 01. bis zum 24. Dezember werden in der Solothurner Altstadt magische, musikalische oder kulturelle Adventstürchen geöffnet. So können Besuchende z.B. in der <u>Stadtkirche Solothurn</u> (fast) täglich um 12.30 Uhr ein halbstündiges Konzert geniessen. Solothurner ProfimusikerInnen, Amateure, Vereine und MusikschülerInnen freuen sich darauf, mit abwechslungsreichen Konzerten das Publikum auf Weihnachten einzustimmen. Die Adventskonzerte sind kostenlos, die gesammelte Kollekte geht an ein Wohnprojekt für Obdachlose der PERSPEKTIVE.

Auch für die Kleinen gibt es einen speziellen kulturellen Adventskalender. Im <u>Theater Delly</u> tritt während der Adventszeit jeden Abend eine Künstlerin oder ein Künstler auf und wird die Kinder verzaubern. Auch dieser Adventskalender steckt voller Überraschungen – Wer auftreten wird bleibt nämlich bis um 17:00 Uhr, wenn der Vorhang fällt, ein Geheimnis.

## **Die Solothurner Tanztage**

Wie bereits 2019 und 2021 finden auch dieses Jahr an den <u>Solothurner Tanztagen</u> herausragende, bewegende und atemberaubende Veranstaltungen rund um den Tanz statt. Verschiedene aufsehenerregende Shows, Battles, Awards, Vorlesungen, Markets, Workshops sowie Partys zum Thema Tanz und Bewegung können vom 25. November bis am 11. Dezember in verschiedenen Locations in und um Solothurn besucht werden.

Mehr Informationen: <a href="https://www.solothurn-city.ch/">https://www.solothurn-city.ch/</a>

Eine Bildauswahl mit Copyrights finden Sie hier.

## Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Robert Zenhäusern & Gere Gretz, Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,

Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70

E-Mail: info@gretzcom.ch

Über Solothurn Solothurn gilt als schönste Barockstadt der Schweiz. Eine idyllische Lage an der Aare, eine verkehrsfreie Altstadt mit Sehenswürdigkeiten in Gehdistanz, eine lebendige Gastronomie und Lädeli-Szene sowie spannende Museen, kulturelle Events und die beliebte Aare-Riviera machen Solothurn zum charmanten Reiseziel. Die Region ist geprägt von der Dreifaltigkeit von Stadt, Fluss und Jura mit dem Weissenstein. Die sehenswerten Bauwerke Solothurns stammen aus verschiedenen Epochen vom Zeitglockenturm aus dem 12. Jahrhundert bis hin zur barock-klassizistischen St. Ursen-Kathedrale. Bereits seit dem Mittelalter wird die heilige Zahl elf richtiggehend zelebriert: so ist Solothurn als 11. Kanton der Eidgenossenschaft beigetreten, die Stadt hat elf Kirchen, die Kathedrale elf Altäre, elf Glocken und die Haupttreppe drei mal elf Stufen. Von 1530 bis 1792 residierten die Ambassadoren des französischen Hofes in Solothurn, was die Architektur der Stadt stark beeinflusste. Prunkvolle Bauten im Barockstil wie das Palais Besenval, Schloss Waldegg und noble Patrizierhäuser sind dieser Zeit zu verdanken. Die Überreste der alten Stadtbefestigung stammen teilweise sogar aus der Römerzeit. Auf ihrem Weg von Aventicum nach Vindonissa und Augusta Raurica erbauten die alten Römer eine Brücke über die Aare und gründeten die Siedlung Salodurum, das heutige Solothurn. Mit 2000 Jahren ist Solothurn die zweitälteste Stadt der Schweiz.